



Programme octobre 2016

Conférence - Débat : les addictions et la réduction des risques

mercredi 05 octobre 2016 de 19:00 à 22:00

Addictions, réduction des risques...Qu'est-ce que c'est ?

La politique de réduction des risques s'est développée à la fin des années 80 avec la prise de conscience de l'épidémie de Sida. La population des usagers de drogues par voie intraveineuse était particulièrement vulnérable en raison des contaminations via le partage de seringues.

Les pouvoirs publics ont donc décidé de faciliter la mise à disposition de matériel stérile. Dès lors, des structures spécialisées dans l'accueil de ces usagers qui ne sont pas en démarche de soin se sont développées.

Reste à informer les citoyens sur ce milieu trop souvent stigmatisé.

Alors, on vous attend pour vous renseigner et débattre avec un psychologue spécialisé en prévention de la santé !

En coopération avec l'association étudiante de l'IREIS « La p'tite Tambouille »

Apéro ouvert

jeudi 06 octobre 2016 de 18:00 à 19:30

Le bar est ouvert, les journaux sont à l'infokiosque et on refait le monde.

Table ronde : appel à souscription et avenir de l'alterlocal

jeudi 13 octobre 2016 de 20:00 à 21:30

Nous vous invitons à venir échanger avec nous concernant l'avenir de l'alterlocal et notre appel à souscription (message à venir) lors de cette table ronde, nous avons besoin de vous!

Concert avec Les Gus & l'Orchidée Cosmique

samedi 15 octobre 2016 de 20:30 à 23:00

Qu'est que Les Gus ? Un délire qui dure depuis bientôt 15 ans à travers des chansons bricolées, alternatives et variées dans les genres et sonorités (pour tout savoir sur Les Gus <http://www.lesgus.fr/>).

Le groupe sera accompagné de l'Orchidée Cosmique, one man band qui nous propulse dans un univers post-rock ambient (<https://lorchideecosmique.bandcamp.com/>).

[Projection débat de la conférence gesticulée : "le travail est un sport collectif"](#)

mercredi 19 octobre 2016 à 20:00

De Christophe Abramovski, durée 1h50

La souffrance au travail est-elle une fatalité ? RPS, QVT ne sont-elles pas des notions qui dépolitisent la question du travail ? Cette conférence gesticulée explore ainsi les mécanismes qui conduisent les travailleurs-euses à mal vivre leur travail, parfois jusqu'au suicide. Ainsi, dans ce spectacle politique et satirique, il est question d'un match de rugby entre le Capital et le Travail. On y croise une aide soignante, un maçon bossu, un ouvrier de l'automobile, des réparateurs de pare-brise, un inspecteur de l'Éducation Nationale, des experts en risques psychosociaux et Margaret Thatcher. Tout un bestiaire qui nous parle du Travail.

La projection se poursuivra par un débat sur le sens du travail salarié, sa finalité, les dépossessions qui s'y jouent et les moyens d'y résister.

[Apéro ouvert](#)

jeudi 20 octobre 2016 de 18:00 à 19:30

Le bar est ouvert, les journaux sont à l'infokiosque et on refait le monde.

[Projection de *Merci patron!*](#)

jeudi 27 octobre 2016 de 20:30 à 23:00

Jocelyne et Serge Klur travaillaient depuis des années dans une usine qui fabriquait des costumes Kenzo (Groupe LVMH), à Poix-du-Nord, près de Valenciennes. Car Bernard Arnault, qui, entretemps, a demandé la nationalité belge, a décidé de délocaliser la production en Pologne. Pour le couple, désormais au chômage, c'est la catastrophe. Lourdemment endetté, il risque de perdre sa maison. François Ruffin, fondateur du journal Fakir, se met en tête de le sauver. Entouré d'un inspecteur des impôts belge, d'une bonne sœur rouge, de la déléguée CGT, et d'ex-vendeurs à la Samaritaine, il ira défendre sa cause à l'assemblée générale de LVMH...

[plus d'infos : http://www.alterlocal.org/](http://www.alterlocal.org/)